

Liebing, Sabine

Von: Suedfeld, Theresa
Gesendet: Montag, 26. April 2021 07:55
An: Mertens, Ansgar; Kortendieck, Matthias; Liebing, Sabine; Trudwig, Ellen
Cc: Kleykamp, Anja
Betreff: WG: Anfrage zum Ausschuss UBKM/Lastenrad Clean Team e.V.
Anlagen: Radschaden2.jpg; Radschaden1.jpg

Guten Morgen zusammen,

folglich übersende ich eine Anfrage zur morgigen Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Bauerschaften, Klima und Mobilität.

Viele Grüße
 Theresa Südfeld

Von: Gremienarbeit <Gremienarbeit@Stadt-Luedinghausen.de>
Gesendet: Samstag, 24. April 2021 15:13
An: Epping, Dominik <Epping@Stadt-Luedinghausen.de>; Suedfeld, Theresa <Suedfeld@Stadt-Luedinghausen.de>
Betreff: WG: Anfrage zum Ausschuss UBKM/Lastenrad Clean Team e.V.

Von: Dennis Sonne
Gesendet: Samstag, 24. April 2021 15:12:25 (UTC+01:00) Amsterdam, Berlin, Bern, Rom, Stockholm, Wien
An: Bernhard Moelmann; Niko Gernitz; Schaefer@fdp-lh.de; wolfgang@kaltegaertner.de; redaktion.lue@wn.de; Gremienarbeit; Mertens, Ansgar; Eckart Grundmann; julian.borgmann@cdu-luedinghausen.de
Betreff: Anfrage zum Ausschuss UBKM/Lastenrad Clean Team e.V.

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir GRÜNE bitten diese Anfrage unter dem Tagesordnungspunkt „Anfragen der Ausschussmitglieder“ im Ausschuss für Umwelt, Bauerschaften, Klima und Mobilität zu behandeln.

Die Mitglieder vom Clean Team e. V. sind seit mehreren Jahren erfolgreich in Sachen Müllbeseitigung in Lüdinghausen und Seppenrade unterwegs. Neben dem täglichen Müllaufsammeln und der Ausstattung der Hundekotbeutelautomaten findet auch die jährliche Müllsammelaktion, bei der alle Bürger*innen in Lüdinghausen und Seppenrade eingeladen werden, in Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung statt.

Markus Stückmann leitet das Clean Team und berichtet in den sozialen Netzwerken über Erfahrungen, die er und die Mitglieder seines Teams machen. Er appelliert an den gesunden Menschenverstand, hinsichtlich Mülltrennung und gegen Umweltverschmutzung. Am 12. April hat Herr Stückmann in den sozialen Netzwerken davon berichtet, dass das Lastenrad, welches auch schon etwas in die Jahre gekommen ist, mutwillig beschädigt wurde (siehe Bilder). Das Clean Team ist auf das Lastenrad angewiesen, da hiermit Müll und Schrott transportiert wird.

Wir GRÜNE finden, die Arbeit des Clean Teams sehr wichtig. Die Stadt hat einen enormen Vorteil durch die ehrenamtliche Arbeit des Vereins und wir finden es angemessen, wenn die Verwaltung das Clean Team mit einem neuen Lastenrad ausstattet, gerne auch elektrisch um die Kräfte und die Gesundheit der Ehrenamtler*innen zu schonen.

Unser Bürgermeister, Ansgar Mertens hat sich in den sozialen Netzwerken (Facebookbeitrag vom 12. April) positiv zu einer Unterstützung geäußert.

Hat die Verwaltung Kontakt mit Herrn Stückmann aufgenommen und wird die Verwaltung das Clean Team unterstützen und mit einem neuen, und elektrischen Lastenrad ausstatten?

Wir bitten um Beantwortung zum kommenden Ausschuss am 27. April.

Herzlichen Dank und viele Grüße

Ihr

Dennis Sonne

Bündnis 90/Die Grünen



